My Campus Life

部活や研究に情熱を注ぎ、有意義な学生生活を送っている様子を取材しました。





松前さんの踊る様子は 大学 YouTube をチェック!

常三島キャンパス

再生回数970万回!しなやかで優美な阿波踊りは必見

総合科学部 社会総合科学科 3年 松前 理沙子 (まつまえりさこ)

阿波踊りの有名連『ゑびす連』で、 女踊りの部長を務め、練習風景を撮影 したInstagramのリール動画は970 万回再生(2023年11月時点)され、後 藤田徳島県知事からも激励をうけました。「この夏は夜遅くまで踊りの練習や 指導を行い、帰宅後に授業の課題をして、翌朝また大学へ…ととても忙しかったのですが、ちびっ子(阿波踊りの子供 部門)もたくさん入ってくれて、阿波踊りを見に行きたいと言ってくれる人も増え ました」と反響を振り返ります。

冬になり、ようやくオフシーズンかと思いきや、月に1回阿波おどり会館での 定期公演やイベント出演、遠征もあり、 練習は続いているといいます。

来年度はいよいよ就活。「阿波踊りもプライベートも就活も、全部がんばりたい。どれかが犠牲になってしまうと後悔すると思うので、今夏の経験をいかして両立できるようにしたい」と意気込みを語りました。

蔵本キャンパス

目標は、日本女子アマチュア選手権出場

医学部 医学科 2年 森田 彩夏 (もりたあやか)



2023年、四国女子学生ゴルフ選手権で優勝し、西日本 医大体育大会では個人、団体共に優勝を果たした森田さん (医学部ゴルフ部は毎週月曜・水曜の18時~21時まで松茂 町のモリカンランドで練習しています。初心者歓迎!)。

今、目標にしているのは日本女子アマチュア選手権出場です。「出場するには四国女子アマで上位に入らないといけないんですが、ジュニアや高校生でもめちゃくちゃ上手い子がいるので、負けないよう、がんばります」。ゴルフと学業の両立はかなり大変そうですが、「どちらか片方だけだと行き詰まってしまう。両方あるから、どちらもやれているんだと思います」と、いいバランスを保っている様子。留学も検討中で、「川崎病(乳幼児の急性熱性疾患)に興味があり、川崎病の研究をするなら東アジアか中国ですが、欧米の国々にも憧れがあります」と、語学習得にも力を入れているそうです。

医学部ゴルフ部 SNS





X (IE Twitter)

Instagram